

Der SV Dorsten-Hardt in Zahlen

Der SV Dorsten-Hardt in Zahlen

Gegründet: 1959

Mitglieder: über 500

Erfolge

Aufstieg zur Bezirksliga 1976/77

Aufstieg zur Bezirksliga 1984/85

Aufstieg zur Landesliga 2006/2007

Aufstieg zur Westfalenliga 2009/2010

Aufstieg zur Westfalenliga 2012/2013

Zuschauerrekorde

zum 25-jährigen Vereinsjubiläum 1984 war Schalke 04 am Samstag, den 3. Juni vor ca. 2000 Zuschauern zu Gast

2009 Benefizspiel zwischen der Klaus Fischer Traditionself und einer AH Stadtauswahl vor ca. 2000 Zuschauer zugunsten der "Dorstener Tafel" und "Kein Kind ohne Instrument"

2015 Benefizspiel zugunsten der Flüchtlingshilfe

Wir haben uns vorgenommen, konzeptionell und sportlich neue Wege zu gehen. Wir richten unser Augenmerk noch stärker auf die Region, mit jungen Spielern und einem Trainerstab aus der Region. Wir setzen auf gut ausgebildete Spieler und sichten talentierte Nachwuchskräfte, die zu uns passen und "Bock" auf den SV Dorsten-Hardt haben.

Wir würden uns freuen, wenn viele Fans, Freunde und Förderer diesen Weg mitgehen.

Um diesen Weg zu unterstützen, haben wir eine Vielzahl an Möglichkeiten, sich als Sponsor des SV Dorsten-Hardt zu beteiligen.

Dazu brauchen wir jede Unterstützung!

Sponsorenpakete



Unsere Leistungen	VIP	PREMIUM	PREMIUM PLUS
Sponsorenparty	✓	✓	✓
Social Media Spielankündigungen	✓	√	✓
Website	✓	✓	✓
Partnerzertifikat für Firmenräume	✓	✓	✓
Saisonkarte	✓	✓	✓
Rasen- oder Kunstrasen-Bande 6, 9 oder 12 Meter	×	✓	×
Werbebanner an Zaunelement Kunstrasen- oder Rasenplatz 5 x 2 Meter	✓	×	×
Werbebanner an Zaunelement oder zwischen Stahlträgerpfosten	×	×	✓
Laufzeit	3 Jahre	3 Jahre	3 Jahre
Preis zzgl. Mehrwertsteuer pro Monat	99,00 €	62,50 €	79,00 €
Einmalige Kosten für Erstellung Banner oder Bande	auf Anfrage	pro Meter	pro Meter

Reichweiten für Ihr Unternehmen

- mehr als 500 Mitglieder
- jährlich rund 25.000 Besucher auf der Platzanlage bei Spielen, Turnieren und Aktionen (Senioren, Alte Herren und Jugend)
- zwischen 100 und 400 Besucher pro Spieltag
- Fußballschule
- Sportplatzolympiade (kostenlose Teilnahme) mit ca. 1000 Kindern
- intensive mediale Berichterstattung vor und nach unseren Spielen
- mehr als 1.000 Facebook-Abonnenten
- mehr als 500 Instagram-Follower
- Live-Ticker der Spiele in diversen Onlineportalen



Aus der Region - für die Region

Eine kleine Hardter Gruppe hatte den Wunsch einen eigenen Verein im Stadtteil zu gründen.

1959 war es endlich soweit. Der SV Dorsten-Hardt wurde auf dem Gelände des heutigen Hermann Grefer Sportparks gegründet.

In der Zwischenzeit ist viel passiert:
Der Verein hat sich stetig sportlich
weiterentwickelt und bietet mittlerweile
eine Infrastruktur, die weit über die
Grenze von Dorsten bekannt ist und
geschätzt wird.

"12. Mann" - das Prunkstück zwischen Kunst- und Naturrasen!

Das Clubhaus "12. Mann" wurde vor einigen Jahren von den Mitgliedern in Eigenarbeit zwischen dem Kunst- & Rasenplatz errichtet. In den letzten Jahren fehlten Sitzmöglichkeiten und ein Ausschank in einem überdachten Verkaufsraum. Diese Lücke wurde mit dem Clubhaus "12. Mann" geschlossen.

Im Zuge des Kunstrasenprojekts wurde das Clubhaus 2016 mit der Unterstützung der Vereinten Volksbank modernisiert, so dass das Clubhaus sowohl bei Spielen auf dem Rasen- als auch dem Kunstrasenplatz zum gemütlichen Beisammensein einlädt.

Vor und nach den Spielen der Mannschaften des SV Dorsten-Hardt können sich die Besucher und Fans kulinarisch begeistern lassen und über die gezeigten Leistungen debattieren.

Während der Spiele ist das Clubhaus selbstverständlich auch geöffnet.

Zudem werden dort ebenfalls Live-Übertragungen der nationalen und internationalen Ligen gezeigt.

Das Vereinsheim

Darüber hinaus verfügt unser Vereinsheim des SV Dorsten-Hardt über zwei große Räume mit jeweils einer Theke. Dort treffen sich Fans, Mitglieder, Funktionäre und natürlich die Spieler an Spiel- oder Trainingstagen zum kommunikativen Austausch über vergangene und bevorstehende Spiele.

Dazu kommen weitere aktuell geplante Projekte, wie z.B. eine Photovoltaikanlage auf dem Dach des Vereinsheims, WLAN auf der gesamten Sportanlage sowie eine energetische Modernisierung des Gebäudes des "12. Mannes", um nur einige zu nennen.



Kompetenz und Verantwortung auf vielen Schultern verteilt sind die Instrumente für eine solide und erfolgreiche Vereinsarbeit.

